

Calatayud colaborará con la Asociación del Camino de Sagunto hasta Burgos

Redacción Noticias 12 Marzo 2025



Los promotores de esta ruta se reunían con el alcalde y la concejal de Turismo para solicitar la participación del Ayuntamiento en este camino que se remonta al siglo XIII.

Hace algo más de dos años que se creaba una asociación para impulsar como ruta turística, religiosa, e histórica el Camino desde Sagunto hasta Burgos. Este tiene su origen en el siglo XIII y fue utilizado por los peregrinos procedentes de Italia que desembarcaban en el Puerto de Sagunto.

En este trayecto de 588 kilómetros se atravesaba Calatayud y la Asociación de Amigos del Camino de Santiago Sagunto-Burgos que quiere impulsarlo se está reuniendo con representantes de ayuntamientos, comarcas o diputaciones implicadas para solicitar su colaboración.

Dos de sus miembros se han reunido con el alcalde bilbilitano, José Manuel Aranda y con la concejala delegada de Turismo, Olga Romacho, para que esta ciudad pueda implicarse como lugar donde sellar el pasaporte y promocionar las rutas que la propia asociación esta señalizando.

El Camino de Santiago desde Sagunto a Burgos lo conforman 22 etapas a pie, 12 en bicicleta o a caballo. Cada una de ellas tiene entre 20 y 25 kilómetros y en este mismo mes de marzo se inauguraba en Sagunto, en la rotonda del ancla, el kilómetro 0.

La ruta se inicia en la localidad valenciana hasta Barracas. Las siguientes etapas van a Cella, Calamocha, Cervera de la Cañada hasta llegar a Soria. A partir de ahí continúa hasta Burgos, donde conecta con el camino francés y la ruta de la lana.

En 2022 y por unanimidad, el Senado aprobaba una moción para que este camino pudiera despegar y en diciembre del año pasado el Ayuntamiento de Sagunto aprobó una declaración institucional de apoyo al mismo.

A esos acuerdos les están siguiendo reuniones de los responsables de la asociación en las localidades por las que discurre. En Calatayud su propuesta era muy bien recibida y se colaborará para que los peregrinos puedan sellar su pasaporte en la Oficina Municipal de Turismo, puedan conocer los atractivos de la ciudad a la que llegan, o aquí se organice alguna actividad para divulgar la existencia e historia de este camino con historia.